



# La page de la réforme des retraites n'est pas tournée : le 6 juin, tous en grève et dans la rue !

**Nous refusons toujours la retraite à 64 ans, un recul social inacceptable. Le SNJ appelle à se mettre en grève le 6 juin et pour 72 heures, jusqu'à l'examen le 8 juin par les parlementaires de la proposition de loi visant à abroger cette réforme imposée à coup de 49.3 et rejetée par une majorité de Français.**

Retrouvons-nous dans les cortèges pour cette 14e journée de mobilisation. Le combat contre l'application de cette réforme continue !

Défendons nos retraites, mais aussi nos salaires et nos conditions de travail.

Défendons l'audiovisuel public ! À France Télévisions, depuis dix ans, trois postes ont été supprimés chaque semaine !

Défendons toutes les éditions d'information, alors que le projet Tempo veut faire disparaître les éditions nationales du 12/13 et du 19/20 sur France 3, journaux dont le succès se confirme chaque jour auprès des téléspectateurs.

Le SNJ demande :

- l'abrogation de la loi sur la retraite à 64 ans ;
- Une augmentation du SMIC à 1700 € nets, et une revalorisation de l'ensemble des minima sociaux.

Mais au-delà de ces revendications, le SNJ de France Télévisions veut aussi que les salariés retrouvent un sens au travail et une cohérence à leurs missions.

À travers les projets de la présidente, c'est tout le contraire qui se déroule sous nos yeux. C'est pourquoi le SNJ exige également :

- Le retrait du projet Tempo, qui supprimera les éditions nationales de France 3 dès septembre 2023 et menace l'emploi ; rétrécissant l'offre éditoriale de service public et plongeant les salariés dans une grande incertitude. Tempo : un faux projet de régionalisation à moyens réduits malgré ce que veut faire croire la direction. Avec en perspective une surcharge de travail pour les salariés et des horaires à rallonge.

- Le retrait de tout projet de fusion entre Radio France et France Télévisions, que ce soit avec France Bleu ou France Info.

**Pour faire aboutir ces revendications, le SNJ appelle l'ensemble des salarié-e-s de France Télévisions à se mettre en grève le mardi 6 juin et pour 72 heures. Rejoignons massivement les manifestations organisées dans tout le pays.**

Nous voulons préserver nos retraites ! Et à France Télévisions, nous en avons assez de subir les effets néfastes de la politique de la présidente Ernotte !

À Paris, le 30 mai 2023,